

“Prefiero ser el alcalde más chulo de España que el más corrupto”

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 31 de enero de 2016, domingo

José López lució un disfraz de marinero e hizo alusiones en el pregón a la fama adquirida “con una lengua que corta más que una falcata”

- Carmen Sánchez destaca la fortaleza y crecimiento de un carnaval, “y espero que en 2017 ya seamos de interés turístico nacional”

<http://www.youtube.com/watch?v=d9VTVjjLFFM>

- [Anexo. Pregón.](#)

El capítulo de oratorias tuvo lugar al principio de la gala de elección de la reina del Carnaval y contó con una chica que fue transmitiendo lo que se decía a las personas que pudieran haber sordas. Carmen Sánchez, presidenta de la Federación del Carnaval de Cartagena, destacó “la fortaleza” con la que se llega a esta 36 edición de su resurgimiento en 1981 y que cada vez es “más numeroso”, pues hay que apuntar que este año saldrán setenta grupos en el gran desfile. También expresó el deseo de que el próximo año ya se pueda disponer de la declaración de Interés Turístico Internacional.



“Prefiero ser el alcalde más chulo de España que el más corrupto”

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 31 de enero de 2016, domingo

La sucedió en el escenario el alcalde de Cartagena, José López, quien sigue con la ruta de pregones que le acompaña en estos siete meses que lleva en el cargo. Lo primero es aplaudirle por acudir a la cita disfrazado, al igual que su esposa. Lucieron trajes de marinero y de enfermera muy propios para la ocasión, pero... fueron los únicos. Faltaron muchos más disfraces entre los espectadores, como se corresponde con una fiesta carnavalera.

Su pregón fue diferente, enriquecido con pasodobles chirigoteros y algunas gesticulaciones, como la sustitución de un ‘texto tostón’ por otro más ‘digerible’. Sin embargo, como en estos últimos años le ha sucedido a la mayoría deregoneros (hay excepciones), se nota que no es conocedor del Carnaval de Cartagena, pues su alocución duró veinte minutos. Demasiado tiempo, por lo que se volvió a repetir, como en algunos años precedentes, que parte del público, más ansioso de plumas que de palabras, rompiera en aplausos en algunos momentos para forzar su finalización.

Vayamos al contenido, que fue más animado en su primera parte, en la que se hizo alusiones a sí mismo, en concreto, en lo referente al apodo de ‘el alcalde más chulo de España’, expresando que prefiere serlo, “pues siempre es mejor que ser el alcalde o alcaldesa más corrupto de España”. Y sobre su ‘boca’, a la hora de hablar en los plenos, hizo alusión a que tiene “una lengua que corta más que una falcata”. También salió la faceta de ‘justiciero’ cuando se refirió a que invita a todos “a disfrazarse en estas fechas”, cuando resulta que a diario trata de desenmascarar a otros. Estas referencias fueron recogidas con división de opiniones, pues se escucharon tanto pitos como aplausos. Por supuesto, anunció que está preparado a “recibir caña” en estos días de carnaval, “con la esperanza de que no seáis muy duro conmigo”. También afirmó que la única “prensa libre son las chirigotas” y que no se pondrá el traje de “Superlópez, porque no soy súper-nada”.

Su pregón íntegro, con el problema de sonoridad que tiene el pabellón de Wssell de Guimbarda, se puede escuchar en el vídeo adjunto.